

PlantaDoce.

Entorno

La producción industrial del 'farma' modera su escalada en julio con un alza del 11%

El IPI del sector farmacéutico en España se incrementa, pero lo hace de forma menos pronunciada en el séptimo mes del año, tras el récord anual de junio, según el Instituto Nacional de Estadística (INE).

PlantaDoce
8 sep 2023 - 09:18



La producción *farma* modera su escalada. En julio de 2023, el Índice de Producción Industrial (IPI) del sector farmacéutico registró un incremento interanual del 11%, según los últimos datos publicados este viernes por el Instituto Nacional de Estadística (INE). El dato del séptimo mes del año contrasta con el aumento del 18,5% anotado un mes antes, en junio.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/entorno/la-produccion-industrial-del-farma-modera-su-escalada-en-julio-con-un-alza-del-11%>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El IPI del sector sigue con la senda de crecimiento iniciada en mayo, con la que se rompió tres meses consecutivos de moderación. **En el quinto mes del año, la producción industrial de productos farmacéuticos aumentó un 9%,** frente al 2,4% anotado en abril, después de registrar en marzo un crecimiento del 3,1%, su peor desempeño desde julio de 2022, cuando el indicador se incrementó un 1,6%.

A pesar de que el índice cerró 2022 elevándose un 25,6% y comenzó 2023 incrementándose un 28,2%, moderó su escalada en febrero hasta el 5,8%, para volver a suavizarse en el tercer mes del año.

El repunte de julio ha sido más pronunciado en **la fabricación de productos farmacéuticos de base.** En este subsector, la producción se ha incrementado un 22,8% interanual, aunque se encuentra por debajo de la tasa del 38,9% registrada en junio, la más elevada en lo que va de 2023.

Un aumento más moderado ha registrado la fabricación de especialidades farmacéuticas, con un incremento del 8,2% en julio. Un mes ante, en junio, el dato fue del 13,8%. En mayo, **el subsector rompió la moderación en el crecimiento que se había iniciado en marzo, con una subida del 9,2%.** Los mayores repuntes en la producción de especialidades farmacéuticas en lo que va de año se registraron en enero y febrero, con incrementos del 29% y del 20,4%, respectivamente.

En el conjunto de la economía española, el IPI presentó una caída del 1,8% en julio respecto al mismo mes del año anterior, una tasa 1,4 puntos porcentuales inferior a la registrada en junio. Por sectores, bienes de equipo y bienes de consumo no duradero registraron tasas positivas, con un 5,9% y un 1,1%, respectivamente. Por el contrario, energía, bienes de consumo duradero y bienes intermedios presentaron tasas negativas, con descensos del 10,8%, 7,3% y 2,6%, respectivamente.

Elaborado mensualmente a partir de una muestra de 11.500 establecimientos industriales y 1.100 productos, el IPI es un indicador coyuntural que mide la evolución mensual de la actividad productiva de las ramas industriales, excluida la construcción. El IPI mide la evolución conjunta de la cantidad y de la calidad, eliminando la influencia de los precios.